

Artikel vom 09.04.2019

CSU Ortsverband

Besichtigung der Firma "HPE Hartlauer Präzisions Elektronik GmbH"



Mit der Betriebsbesichtigung bei der Fa. Hartlauer GmbH in der Feldwies konnte die erfolgreich nachgefragte Veranstaltungsreihe des CSU-Ortsverbandes auch in 2019 fortgesetzt werden. Auf Einladung der beiden Inhaber, E. und J. Hartlauer sowie des Geschäftsführers P. Seckl erfolgte am 09. April 2019 ein umfassender Rundgang durch die verschiedenen Betriebseinrichtungen des hoch spezialisierten und innovativen mittelständischen Unternehmens. Das Interesse an diesem Betrieb wurde mit rund 60 Teilnehmern erfreulich bestätigt.

HPE Hartlauer ist ein Unternehmen in der „Präzision Elektronik“ für Elektrotechnik und Elektronik, Medizintechnik und Umwelttechnologie. In diesen spezifischen Fachgebieten arbeitet Hartlauer als Dienstleister sowie in der Forschung und Entwicklung und ist in diesen Bereichen auch als Produzent aktiv. HPE Hartlauer entwickelt, projiziert und fertigt komplexe Stromversorgungen im Hochleistungsbereich und Hochspannungsbereich für die Einsatzbereiche Medizin, Industrie und Labor. Die Qualitätszertifizierung umfasst unter anderem ISO 9001:2008.

Die Firma Hartlauer wurde 1990 gegründet, hatte ihren Sitz bisher in Grassau und beschäftigt aktuell rund 40 Mitarbeiter. Der Umsatz des Unternehmens bewegt sich zwischen 5 – 10 Mio. Euro im Jahr. Zum Vertriebsbereich im Export zählen Kunden in Westeuropa sowie Mittel- und Ost-Europa.

Im Rahmen des Rundgangs wurden den Teilnehmern sehr anschaulich und verständlich die verschiedenen Betriebsabläufe und Einrichtungen erläutert. Im Anschluss daran wurden die Teilnehmer noch zu einer guten bayerischen Brotzeit eingeladen.

An dieser Stelle den Herren Hartlauer und Seckl nochmals unseren Dank für die Einladung, ein herzliches Vergelt's Gott für die Brotzeit und viel Erfolg für die Zukunft des Unternehmens!

Artur Schultz
Vorstandschaft / Schriftführer

Fotos: Artur Schultz